

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN Coordinación de Comunicación Social

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 29 DE ABRIL DE 2019

Titulares



,



MICHOACÁN REGISTRA 24 DESAPARICIONES

DESAPARECIERON 1.234 PERSONAS EN EL ESTADO EN

A CRÉDITO MEJORARÍAN ALUMBRADO PÚBLICO



POLICÍAS EXIGEN ARMAMENTO, PATRULLAS Y UNIFORMES

16 MESES



RECONOCEN LA LABOR DE EJIDATARIOS PARA NUEVO TRAZO DEL LIBRAMIENTO NORTE



TODO UN ÉXITO, EL TIANGUIS ARTESANAL DE DOMINGO DE RAMOS



SE CONCRETA NUEVO TRAZO PARA EL LIBRAMIENTO ORIENTE



RETROCESO PARA EL DESARROLLO DE LOS ESTADOS SI EL GOBIERNO FEDERAL DESAPARECE LAS ZEE



Prepara Gobernador propuesta para defender Zee en Lázaro Cárdenas



APRUEBAN POR MAYORÍA DE 10VOTOS EL PRIMER INFORME TRIMESTRAL



Coordinación de Comunicación Social

NOTAS CONGRESO

La prioridad del diputado Humberto González es seguir trabajando por el estado de Michoacán

Noventa Grado:

http://www.noventagrados.com.mx/politica/la-prioridad-del-diputado-humberto-gonzalez-es-seguir-trabajando-por-el-estado-de-michoacan.htm

Las iniciativas que han integrado diputados independientes son, de acuerdo con el diputado Humberto González Villagómez, sobre becas en el tema de educación; la ley para igualdad entre hombres y mujeres; de seguridad privada; ley orgánica municipal; algunos exhortos sobre seguridad, finanzas, del campo municipalizado; la importancia del reglamento de tránsito en los ayuntamientos; generación de empleos del IMSS y la verificación vehicular. Por cuanto a los posicionamientos presentados en tribuna, dijo que fueron sobre la defensa del programa 3x1 Migrantes, de las estancias infantiles y el tema del aborto, que, reconoce fue un 'poco' polémico "el grupo de diputados (independientes) tiene como objetivo seguir trabajando en conjunto por un estado en mejores condiciones igualitarias para todos, es nuestra prioridad seguir trabajando por acciones que se vean cristalizadas".

Van por señalar debilidades en Cuenta Pública Estatal sin descalificarla

Ouadratín

https://www.quadratin.com.mx/principal/van-por-senalar-debilidades-en-cuenta-publica-estatal-sin-descalificarla/

En la búsqueda de un dictamen intermedio que señale las debilidades de la Cuenta Pública Estatal 2017, sin descalificarla en su totalidad, los diputados integrantes de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán y de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública están en plena negociación, al margen de las reuniones de comisiones convocadas. La primera reunión de la Comisión Inspectora convocada para las 15:00 horas de este viernes se canceló en el último momento y la que se realizará a las 15:00 horas se pospuso para las 19:00 horas, pero sin la certeza de que se realice.

Hermano de Marko Cortés critica a gobierno de AMLO y se lo tunden en redes

Monitor Expresso

https://www.monitorexpresso.com/hermano-de-marko-cortes-critica-a-gobierno-de-amlo-y-se-lo-tunden-en-redes/

El diputado local plurinominal de Acción Nacional, David Cortés Mendoza, hermano del dirigente nacional del PAN Marko Cortés Mendoza, publicó en su cuenta de Facebook una crítica al actual gobierno de la 4T (Cuarta Transformación) que encabeza Andrés Manuel López Obrador y al respuesta de los seguidores de AMLO no se hizo esperar. El joven congresista publicó en su muro: México no es culpable por votar por ellos, la culpa es del gobierno que lastima y engaña a nuestro país.

Teresa Perucho participó en el Parlamento Juvenil 2019

OEM-Infomex

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/teresa-perucho-participo-en-el-parlamento-juvenil-3436714.html

Al lograr un lugar en el Parlamento Juvenil 2019, tras ser seleccionada entre miles de jóvenes en el desarrollo de proyectos de prevención y erradicación de la violencia contra las mujeres, María Teresa Perucho Bravo, apuntó que seguirá trabajando para acabar con este problema social. La joven, originaria de la comunidad Las Cocinas, perteneciente al municipio de Uruapan, manifestó que se siente motivada a seguir participando para acabar con la discriminación y desigualdad hacia las mujeres, incluidas las del sector indígena.



H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN Coordinación de Comunicación Social

Alfredo Ramírez y alcaldesa Itzé Camacho gestionarán Zona Libre Fronteriza para Lázaro Cárdenas

Boletín

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla y la presidenta municipal María Itzé Camacho Zapiain acordaron sumar esfuerzos para gestionar que Lázaro Cárdenas sea decretado como Zona Libre Fronteriza, y mantenga así una política de atracción de inversiones que impulse el desarrollo regional.

Empresarios de Lázaro Cárdenas, a favor de gestionar Zona Libre para Michoacán

Boletín

Empresarios de Lázaro Cárdenas manifestaron su respaldo a la propuesta del diputado Alfredo Ramírez Bedolla, consistente en solicitar al Gobierno de México que sea decretada en esta región una Zona Libre Fronteriza ante la eventual cancelación de las Zonas Económicas Especiales (ZEE), y que Michoacán no pierda su potencial en la atracción de inversiones.

A promover un desarrollo integral para Lázaro Cárdenas, se compromete Fermín Bernabé

Boletín

Desde el Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, se acondicionarán vías de desarrollo económico que respondan por las necesidades más sentidas que enfrentan las y los habitantes del municipio de Lázaro Cárdenas, sostuvo el diputado Fermín Bernabé Bahena luego de emprender una gira de trabajo por la costa michoacana.

Araceli Saucedo se pronuncia por cruzada en pro del medio ambiente

Boletín

Michoacán se ubica como en tercer lugar en el país con mayor número de incendios en esta temporada, ante lo que es urgente el esfuerzo colectivo en protección ambiental, ya que la afectación a nuestros recursos naturales es una realidad insoslayable que nos atañe a todos, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado.

Congreso cumplirá con dictaminación sobre informes de la cuenta pública estatal: Tony Martínez

Boletín

Al interior de la LXXIV Legislatura Local existen las condiciones y la madurez política para dictaminar los informes de Resultados de la Revisión, Fiscalización y Evaluación de la Cuenta Pública Estatal de la Hacienda Estatal, correspondiente al ejercicio fiscal 2017, afirmó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en el Congreso del Estado.

Nota Política

19 desparecidos en Michoacán en el 2019

MetaPolítica

https://metapolitica.mx/2019/04/28/19-desparecidos-en-michoacan-en-el-2019/

En el 2019 han desaparecido 19 personas en la entidad, sin embargo los datos otorgados por el Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Nacional, hasta abril del 2018 se tenían registrados mil 215 informó Cristina Cortés Carrillo. CARGO, Comisionada Presidenta de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas (CEEAV). La responsable de esta área expuso ante la Comisión únicamente 147 ciudadanos que tienen un familiar desaparecido han solicitado el



Coordinación de Comunicación Social

acompañamiento de la comisión, la cual admitió está rebasada en su capacidad, ante la demanda de atención.

Elige Morena a sus representantes ante INE y el IEM

A tiempo

https://www.atiempo.mx/politica/elige-morena-a-sus-representantes-ante-ine-y-iem/

Consejeros de diferentes municipios se dieron cita en la ciudad de Morelia para elegir representantes ante órganos electorales, conocer el plan de trabajo propuesto por la Dirección Ejecutiva Estatal Colegiada con miras a fortalecer la estructura de nuestro partido. Desde muy temprano, fueron llegando los compañeros que aprovecharon para ponerse al día de los avances que hay en sus municipios e intercambiar opiniones.

México, país sin justicia: Caravanas de Personas Desaparecidas

MetaPolítica

https://metapolitica.mx/2019/04/28/mexico-pais-sin-justicia-caravanas-de-personas-desaparecidas/

México es un país lleno de leyes, pero vacío de Justicia, nuestro país tiene cientos de ellas, pero la justicia no llega y no llega por los altos niveles de corrupción, afirmó Julio Sánchez Pasillas, fundador de las Caravanas de Personas desaparecidas en vida. Este domingo llegó a Michoacán la quinta Caravana Internacional de Personas Desaparecidas, con un emotivo mensaje las integrantes de este colectivo cerraron en la Catedral de Morelia con una rueda de prensa, donde minutos antes concluyó la misa por sus seres queridos.

Pensar una reforma laboral para el siglo XXI

Sala de Prensa

https://saladeprensanoticias.com/2019/04/28/pensar-una-reforma-laboral-para-el-siglo-xxi/

Pensar una reforma laboral para el siglo XXI debería colocar sobre la mesa otras cuestiones para allá de las consideradas (e impuestas) por Estados Unidos. Y, no debería ser, solamente sobre el dinero que los empleadores y sindicatos deberían competir. No es que debamos dejar los salarios de lado. Pero el verdadero tema de discusión se debe referir a un bien mucho más valioso: el tiempo. Pensar una reforma laboral para el siglo XXI pasa, o debería pasar, por dos puntos nodales (ambos COMPLETAMENTE olvidados y ausentes de la actual iniciativa en debate) para la transición a las nueva economía y a las estructuras de producción de la cuarta globalización: a) por el análisis del impacto de la robotización y de la I.A. sobre las estructuras de producción y organización del trabajo; b) por la reducción del tiempo de trabajo (RTT).

A 30 años, el PRD se mantiene vivo y dinámico: Toño Soto

MetaPolítica

https://metapolitica.mx/2019/04/28/a-30-anos-el-prd-se-mantiene-vivo-y-dinamico-tono-soto/

"Quienes somos fundadores del PRD, simpatizantes, militantes, debemos creer en esta izquierda progresista y defender el legado que hemos construido", declaró Antonio Soto Sánchez, Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán. De manera autocrítica, Soto Sánchez dijo que, de cara al 30 Aniversario del PRD, hay un gran desafío para este instituto político, como el retener la gubernatura, recuperar espacios que antes gobernaba el PRD y mantener su registro.

"El PRI es más grande que cualquier grupo": Chon Orihuela

Respuesta

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82522-el-pri-es-mas-grande-que-cualquier-grupo-chon-orihuela.html

La vinculación de los hombres "del mayor conocimiento con la política es una buena mezcla, es



Coordinación de Comunicación Social

una mezcla necesaria y qué bueno que Narro está en la posibilidad de competir" por presidir el Comité Nacional del PRI, dijo el ex senador michoacano priista Ascensión Orihuela Bárcenas. Ello en entrevista tras acudir a la reunión que tuvo el hoy aspirante a dirigir al Partido Revolucionario Institucional, José Narro Robles, en que el ex académico habló de la evolución del país cuando el PRI ha sido ha gobierno.

iEn defensa del territorio y de la dignidad!, comunidad indígena de Santo Tomás, Eraxamani

IDIMedia

https://www.idimedia.com/columna/en-defensa-del-territorio-y-de-la-dignidad-comunidad-indigena-de-santo-tomas-eraxamani/

El modelo económico neoliberal aplicado en nuestro país en los últimos treinta años, aunado a una serie de políticas que le antecedieron contribuyeron a la crisis que se vive actualmente en el campo. Con la pérdida de la soberanía alimentaria, también se ha puesto en riesgo la continuidad de formas de vida campesina, la reproducción biológica de esas colectividades, sus particulares modos de relacionarse con sus territorios, el manejo de sus ecosistemas, el control de sus recursos naturales, la reproducción de su vida en comunidad -la solidaridad y la reciprocidad- y la dimensión espiritual con el espacio, entre otros aspectos.

Imagino a Michoacán gobernado por el PRI y no me cuesta trabajo

Contramuro

https://www.contramuro.com/imagino-a-michoacan-gobernado-por-el-pri-y-no-me-cuesta-trabajo/ «Sí me imagino a Michoacán gobernado por el PRI y no me cuesta trabajo, sí y no me cuesta trabajo», respondió José Narro Robles, ante los cuestionamientos de representantes de medios de comunicación a quienes atendió la mañana de este sábado. Lo anterior, luego de reconocer que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), atraviesa por dificultades y resultado de ello la ciudadanía le dio un voto de castigo en el pasado proceso electoral en el que obtuvieron menos de 10 millones de votos en todo el país.

Que los padres de hijos con cáncer accedan a una licencia por cuidados médicos con goce de sueldo: Mary Carmen Bernal

MiZitácuaro

https://www.mizitacuaro.com/noticias/politica/que-los-padres-de-hijos-con-cancer-accedan-a-una-licencia-por-cuidados-medicos-con-goce-de-sueldo-mary-carmen-bernal/124347/

En la sesión de hoy, la presidenta de la Comisión de Seguridad Social, Mary Carmen Bernal Martínez, lamentó que en México, de acuerdo a datos de la Secretaría de Salud, el cáncer es la causa número uno de muerte entre niños de 5 a 14 años de edad; actualmente existen 23 mil familias que lamentablemente tienen a un menor con cáncer y cuya lucha ha sido incansable e insuperable. En tribuna, al presentar reformas para que los padres o madres trabajadores asegurados en cualquiera de los dos regímenes, cuyos hijos de hasta 16 años hayan sido diagnosticados con cáncer de cualquier tipo, puedan acceder a una licencia por cuidados médicos con goce de sueldo.

Notas Gobierno

Listo regreso a clases luego de Semanas Santa

Portal Hidalgo

http://portalhidalgo.com/listo-regreso-a-clases-luego-de-semanas-santa/

Más de un millón 200 mil estudiantes de educación básica, regresarán a clases este lunes 29 de abril luego de las vacaciones de Semana Santa. De acuerdo con la Secretaría de Educación en el Estado este lunes unas 10 mil escuelas del Sistema Educativo Nacional, públicas y particulares incorporadas, deberán retomar sus labores del ciclo escolar 2018-2019. Sin embargo, las actividades académicas se verán interrumpidas a media semana con la llegada del primero de



Coordinación de Comunicación Social

mayo, Día del Trabajo y posteriormente por el Día del Maestro. A la reanudación de clases también se suman planteles de centros de estudios tecnológicos y de la Universidad Michoacana.

Michoacán, segundo estado con más incendios en lo que va del año

Quadratíi

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/michoacan-segundo-estado-con-mas-incendios-en-lo-que-va-del-ano/

Luego de los últimos incendios, el estado de Michoacán ocupa el tercer lugar a nivel nacional con más conflagraciones registradas. De acuerdo con el reporte semanal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) la tendencia se mantiene pese a los esfuerzos para paliar la actual temporada de estiaje. En lo que va del año, según cifras de la dependencia registradas del 1 de enero al 25 de abril, el primer lugar lo ocupa el Estado de México con 989 incendios, le sigue Michoacán con 365, Ciudad de México con 325, Tlaxcala con 252, y Puebla con 249.

Gobierno, pronto a convocar a la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas

Noventa Grados

http://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-pronto-a-convocar-a-la-comision-de-busqueda-de-personas-desaparecidas.htm

El encargado de la política interna de Michoacán anunció en entrevista que el gobierno está muy cercano a convocar a la comisión de búsqueda de personas desaparecidas en una alineación federal "es una desgracia lo que ha pasado a lo largo y ancho del país durante tanto tiempo y cuentan con toda la solidaridad, respaldo y respeto del gobierno del estado de Michoacán". En entrevista con la Agencia de Noticias 90 Grados, Carlos Herrera Tello, secretario de gobierno dio a conocer lo anterior, mientras al interior de la Catedral la comitiva de la V Caravana Internacional de Vida "Buscando Encontraremos" rezaba por localizar a sus familiares.

Prematura, cancelación de las Zonas Económicas Especiales: CEEM

MiMorelia

https://www.mimorelia.com/prematura-cancelacion-de-las-zonas-economicas-especiales-ceem-2/ La cancelación de un proyecto como las Zonas Económicas Especiales (ZEE) es un decisión anticipada a un esquema que entrega resultados a corto plazo, opinó el presidente del Colegio de Economistas del Estado de Michoacán (CEEM), Rodolfo Aguilera Villanueva, días después de que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que diera a conocer dicha determinación.

Notas Seguridad

Garantiza SSP pleno respeto a derechos laborales de sus trabajadores

Michoacán Informa

https://michoacaninformativo.com/garantiza-ssp-pleno-respeto-a-derechos-laborales-de-sus-trabaiadores/

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), José Martín Godoy Castro, sostuvo una reunión con los comandantes regionales del Estado, en la que se analizaron las condiciones de trabajo, equipamiento y las mejoras que se pretenden realizar, con total respeto a los derechos laborales del personal de la institución, a fin de brindar un mejor servicio a las y los michoacanos. En este marco también, se presentó el análisis del proceso de certificación que lleva a cabo la institución para servir eficientemente a la población.

La Guardia Nacional, está en marcha sin lineamientos ni Ley Orgánica

Sala de Prensa

https://saladeprensanoticias.com/2019/04/28/nada-personal-la-guardia-nacional-esta-en-marcha-sin-lineamientos-ni-ley-organica/

Le urgía a Andrés Manuel López Obrador, que la Guardia Nacional estuviera en funciones, ya lo hizo en varias partes del país, sin embargo, sin leyes secundarias ni una Ley Orgánica que la



Coordinación de Comunicación Social

regule. Lo único que hemos visto es a militares, con un distintivo con las siglas GN (Guardia Nacional), los efectivos castrenses no han recibido capacitación y por consiguiente, tienen desconocimiento de la Ley que los faculta.

Desempleo y economía orillan a morelianos al suicidio

Quadratín

https://www.quadratin.com.mx/principal/desempleo-y-economia-orillan-a-morelianos-al-suicidio/

Entre los factores que han detonado el repunte en la incidencia de suicidios registrado en la capital michoacana durante el primer trimestre de 2019 destacan el desempleo y la precariedad laboral, señaló Josefina Cendejas Guízar, titular de la Secretaría de Fomento Económico (Sefeco). Si bien explicó que no se tiene certidumbre en torno de la proporción de víctimas de suicidio que experimentaron pérdida de un empleo, dificultades en la operación de sus negocios o penurias económicas asociadas a ingresos insuficientes, Cendejas Guízar expresó que se debe considerar el peso de estas carencias en la toma de la decisión de poner fin a la propia vida de algunos individuos.

Policías de Michoacán se manifestarán este lunes

Contramuro

https://www.contramuro.com/policias-de-michoacan-se-manifestaran-este-lunes/

Desde las 08:00 horas de este lunes, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, se citaron en el Cuartel Valladolid, para de ahí salir en marcha pacífica hacia Palacio de Gobierno, a fin de exigir la salida del actual titular de la dependencia, José Martín Godoy Castro, nombrado recientemente por el gobernador Silvano Aureoles Conejo. Los elementos de seguridad, acusan a Godoy Castro de pretender despedir y dar de baja de la corporación a más de mil 500 policías, con la justificación de que no tienen el examen de control y confianza, obligatorio para ser parte de la Secretaría de Seguridad como miembros de seguridad.

"Fuera chilangos", policías exigen renuncia del secretario de Seguridad Pública

IDImedia

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/fuera-chilangos-policias-exigen-renuncia-del-secretario-de-seguridad-publica/

Debido a las pésimas condiciones laborales, el posible despido de más de mil 500 elementos, los cambios de regiones que consideran arbitrarios y el trato déspota de los mandos conocidos como "los chilangos", oficiales de policía exigieron la renuncia del secretario, José Martín Godoy Castro. Este sábado 27 de abril de 2019, decenas de elementos tomaron la carretera Paracho-Aranza a la altura de la comunidad de Cheranatzicurín para exigir la destitución del titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

Quemas agrícolas y vandalismo, principales causas de incendios forestales en Zitácuaro MiZitácuato

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/quemas-agricolas-y-vandalismo-principales-causas-de-incendios-forestales-en-zitacuaro-2/124299/

Zitácuaro.- Durante la temporada de estiaje, se han registrado 16 incendios que en su mayoría fueron provocados intencionalmente o producto de la actividad agrícola, afectando hasta el momento una superficie total de 110 hectáreas de bosque y pastizal en todo el municipio. Así lo informó, Raúl Constantino García Pérez, subdirector de medio ambiente del gobierno municipal, quien detalló que las tenencias de San Juan Zitácuaro, San Felipe los Alzati, Timbineo de los Contreras, Curungueo, Crescencio Morales, Nicolás Romero y San Miguel Chichimequillas son las más afectadas por estos siniestros.